

Protokoll zur 13. Sitzung

Datum: 02.06.2021
Sitzungsleitung: Lukas
Protokoll: Caro



Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|---|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Arndt, Janina | <input type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt | <input checked="" type="checkbox"/> Bernhard, Annika |
| <input checked="" type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin | <input checked="" type="checkbox"/> Jansen, Jakob | <input checked="" type="checkbox"/> Graf, Janos |
| <input type="checkbox"/> Herpell, Daniel | <input checked="" type="checkbox"/> Masuch, Alina | <input type="checkbox"/> Klein, Nele |
| <input checked="" type="checkbox"/> Kny, Karoline | <input type="checkbox"/> Rohé, Carla | <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper |
| <input checked="" type="checkbox"/> Pangerl, Lukas | <input type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia | <input checked="" type="checkbox"/> Schmidt, Manuel |
| <input checked="" type="checkbox"/> Terschlüssen, Jakob | | <input type="checkbox"/> Wurschi, Raphael |

➔ **Beschlussfähig (min. 8 oder 50% Mitglieder)?** ☒ ja ☐ nein

Weitere Anwesende: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- StuKo: keine Sitzung
- IR: keine Sitzung
- PA:
 - Masterbewerbungen starten
 - 2 Bewerbungen fürs Juniorstudium: Uneinigkeit, ob das Format angeboten werden soll
➔ Annika gibt bei nächster PA weiter, dass einige aus dem FSR das als gute Werbung sehen und es schön fänden, den Interessenten die Möglichkeit zu geben schon einmal während der Schule in den Studiengang reinzuschnuppern. Organisatorisch scheint es auch möglich zu sein, da bereits andere Studiengänge ein Juniorstudium anbieten.
- VeFa: niemand konnte teilnehmen ➔ Verweis auf das Protokoll auf der VeFa-Seite

TOP 4: Facebookseite Fs G³

- Seite wird nicht mehr betreut und ist überflüssig, da es bereits zwei neue gibt (LaGeo und Geoökologie)
- Manuel postet die Info, dass es die beiden aktuellen neuen Seiten gibt und die andere eingestellt wird, um sie dann einige Wochen später zu löschen
- Die alte Mailadresse kann auch gelöscht werden

TOP 5: Sommerfest

- Einigkeit, dass ein Sommerfest, sofern möglich, eine schöne Idee ist
- Zusammen mit LaGeo (Charly hat angefragt)
- Welche Hygieneregeln? Negativtests/Impfschutz?
- → abgesperrter Bereich (Bsp. Im Innenhof des Geohauses), damit Einlass kontrolliert werden kann und nur Registrierte und Überprüfte rein können (Bändchen, etc. zur Kontrolle?)
- Wahrscheinlich Mitte Juli
- Veranstaltungsteam kümmert sich um erste Organisation → holt sich später Hilfe dazu

TOP 6: Erstifahrt

- im Herbst wahrscheinlich wieder möglich
- mit zwei Jahrgängen und aufstocken mit älteren?
- sind womöglich zu viele auf einmal → lieber zwei Fahrten? Eine am besten im alten Haushaltsjahr, also vor dem 30.09.2021
- Lukas fragt erstmal bei Conrad an, was möglich ist (Wie viele? Auch zwei Fahrten? Wann?), danach schauen wir weiter

TOP 7: SocialMedia

- Bereits drei Dozierenden-Steckbriefe zurückbekommen, auf zwei wird noch gewartet
- werden auf den SocialMedia-Kanälen und der Website hochgeladen (von Andreas)

TOP 8: Dr. Sommer

- Institut wollte mit ihm reden, noch keine neuen Infos
- für Masterveranstaltung wurden nicht alle zugelassen, die teilnehmen wollten
- Abwarten, was es Freitag bei der StuKo Neues gibt. Falls nichts, sollten evtl. die nicht Zugelassen ihm persönliche eine Mail schreiben, dass sie, wie er schrieb, nicht stumm zugestimmt haben, nicht teilzunehmen (Hat bei einer Studierenden geklappt, sie wurde nachträglich eingetragen)

TOP 8: Sonstiges

- Berufsorientierung wird nun endgültig vom VGöD organisiert (Mai-Britt leitet denen eine Liste potenzieller Alumnis von Arlena Brosinski weiter)

Nächste Sitzung:

Datum: 16.06.2021

Leitung: Caro

Protokoll: Manuel

